

{besps}secretariageneral17102012|width=215|height=202{/besps}

El día lunes 15 de octubre se llevó a cabo, en el Club Atlético Roque Pérez, una jornada en donde se trabajó la participación de los jóvenes en la construcción de una ciudadanía más democrática, tomando como experiencia las propuestas del programa "Parlamento Juvenil del Mercosur".

Los temas tratados fueron las formas de participación democrática, el pensarse como sujetos históricos, la igualdad y no discriminación, la ciudadanía y educación, y nuestro pasado reciente en la construcción del presente histórico.

La convocatoria estuvo orientada en particular a las escuelas secundarias y se vivieron dos momentos, el primero de exposición con la presentación de un audiovisual y posteriormente se trabajó en un formato de taller para la participación de los jóvenes.